

## **DFFB Corona-Regelung für das Sommersemester 2022** gültig ab 25. April 2022

Grundlage für unsere Regelung ist das Eckpunktepapier für das Sommersemester 2022 für die Berliner Hochschulen sowie das Arbeitsschutzgesetz.

Alle Angehörigen der Akademie verpflichten sich zur gegenseitigen Rücksichtnahme. Wir gehen davon aus, dass alle Menschen an der DFFB so achtsam miteinander umgehen, dass sowohl das freiwillige Tragen einer Maske als auch der Verzicht darauf respektiert werden. Es liegt bei uns allen, als Gemeinschaft verantwortlich zu handeln, gegenseitig Rücksicht zu nehmen und besonders gefährdeten Menschen gegenüber achtsam zu sein.

### **Generelles, Masken und Abstände**

1. Die Lehre der DFFB findet in Präsenz statt.
2. Die DFFB ist frei zugänglich für Angehörige der DFFB mit Transpondern und deren Gäste (z.B. externe Teammitglieder). Es erfolgt keine Kontrolle des 3G-Status und es wird keine Anwesenheitsdokumentation mehr durchgeführt. Angehörige der DFFB können sich während der Öffnungszeiten (Montag-Donnerstag 9.00 bis 20.00 Uhr, Freitag 9.00 bis 17:00 Uhr) in der DFFB aufhalten. Wir bitten alle externen Gäste, sich beim Empfang anzumelden, wo sie auch Informationen zu Seminaren und Räumen erhalten.
3. Die DFFB stellt weiterhin Schnelltests am Empfang zur Verfügung. Wir appellieren an alle, sich auch weiterhin regelmäßig zu testen.
4. Personen mit Symptomen eines Erkältungs-/grippalen Infekts kommen bitte nicht in die DFFB.
5. Es wird nachdrücklich empfohlen, Abstände einzuhalten und FFP2-Masken in den Innenräumen und auf den Fluren der DFFB zu tragen, um eine Verbreitung von Infektionen zu verhindern. Das Tragen von FFP2-Masken wird auch in Seminaren und bei Treffen mit mehreren Personen empfohlen, vor allem dann, wenn der Mindestabstand von 1,5m nicht eingehalten werden kann. Auf regelmäßiges Lüften der Räume ist zu achten.

### **Praktische Seminare / Drehs**

1. Grundsätzlich sind keine Hygienemaßnahmen mehr bei Dreharbeiten und praktischen Seminaren erforderlich. Ein:e Hygienebeauftragte:r und ein Hygienekonzept sind nicht mehr verpflichtend.
2. In Einzelfällen können von der DFFB und den Studierenden Hygienemaßnahmen angeordnet werden. Die DFFB stellt bis auf Weiteres weiterhin Selbsttests und Masken nach Absprache zur Verfügung.
3. Wir empfehlen nachdrücklich, sich weiter an die AHA-Regeln zu halten, Abstände einzuhalten, die Hygiene zu beachten und Masken zu tragen.

### **Raumbelegung**

1. Seminarräume und Schneideräume können im Rahmen der Öffnungszeiten ohne Einschränkung der Personenanzahl genutzt werden.
2. In den anderen Räumlichkeiten der Postproduktion sind die Hygienemaßnahmen mit den Postproduktionskoordinatorinnen abzusprechen.
3. Wir empfehlen die Einhaltung von Abständen und das Tragen einer FFP2-Maske.

## **Veranstaltungen**

1. DFFB-bezogene Veranstaltungen können nach Absprache mit der Direktion durchgeführt werden.
2. Das Kino kann mit 40 Personen belegt werden.
3. Die Cafeteria kann für Veranstaltungen mit 50 Personen belegt werden.
4. Auf der Terrasse gilt keine Beschränkung der Personenanzahl.
5. FFP2-Masken werden für die Teilnahme an Veranstaltungen nachdrücklich empfohlen.

## **Mitarbeitende / Büronutzung**

1. Für Arbeitstreffen in Präsenz wird nachdrücklich empfohlen, FFP2-Masken zu tragen. Bei Treffen mit mehreren Personen ist darauf zu achten, dass die Mindestabstände eingehalten werden können, ansonsten sollte das Treffen ggf. online durchgeführt werden. Eine Abstimmung je nach Situation und Personenanzahl ist notwendig.
2. Wenn der Mindestabstand nicht eingehalten werden kann gilt für die Mitarbeitenden die Maskenpflicht.
3. Auf regelmäßiges Lüften und Abstände ist zu achten.
4. Es gilt weiterhin, dass ein Homeoffice-Tag in der Woche möglich ist. Mitarbeitende, die zu mehreren im Büro sitzen, treffen individuell Absprachen mit der Abteilungsleitung.

Bei sich ändernder Pandemielage, steigenden Infektionszahlen oder neuen Richtlinien des Landes Berlin kann es auch im laufenden Sommersemester zu Anpassungen der DFFB-Corona-Regelungen kommen. Dazu informiert der Corona Krisenstab.

Der Corona Krisenstab, Berlin, 25.04.2022